

Estimado Dr./Dra.:

Nos dirigimos a usted para informarle acerca de los problemas de financiación de la *Revista Hispanoamericana de Hernia* lo que nos obliga, al menos temporalmente, al cese de la publicación.

Lamentamos las posibles molestias que esta situación pueda ocasionarle, especialmente si ha invertido tiempo en adaptar su trabajo a los requisitos editoriales de nuestra revista.

Si usted ha enviado su artículo a la revista y finalmente no ha sido publicado, está en disposición de disponer de su manuscrito para poder remitirlo a otra publicación si así lo desea.

Esperamos poder solucionar esta circunstancia y estamos trabajando para ello, pues sería muy triste tener que cerrar una Revista, con 12 años de publicación ininterrumpida, indexada en los mejores índices, única en español que tanto acoge con el máximo respeto a autores como Vd.

Sentimos mucho esta situación, que nos afecta profundamente a todos, al Comité de Redacción y a todos los cirujanos que hemos trabajado con entusiasmo, por la Cirugía de la Pared Abdominal.

Atentamente,

*Comité Editorial y de Redacción*